



**林 竜生**  
2018年入社

入社後1年ほど中部地方整備局発注の道路工事に従事した後、2019年9月から、三遠道路東栄道路建設工事に携わっています。



## <工事概要>

三遠道路本線1号橋においてA1橋台を構築する工事です。



工事の事前測量

## ・建設業を選んだ理由

私の父が建設業で働いており、現場で働く父の姿に憧れを抱き、建設系の高校へ進学しました。高校で学んだ知識を生かしたいと考え、建設業を選びました。

## ・現場での役割

現場では、主に測量や写真管理・安全管理を任されています。特に協力業者さんとのコミュニケーションを大切にしながら、日々業務をこなしています。

## ・未来をつくる若手・女性技術者の皆様へ

建設業は、人々の生活の基盤を作るやりがいの大きい仕事です。決して楽な仕事ではないですが、工事が無事終わり構造物が完成した時は、それまでの苦勞が吹き飛ぶくらいの達成感を得ることができます。

建設業では、週休2日制やIT化などが進んでおり、より働きやすい環境へと変化しています。建設業界にもっと若い技術者仲間が増えてくれると嬉しいです。